

Paroisse du Sacré-Coeur en Puisaye
Feuille de la semaine (N°121)
Semaine du 15 au 22 septembre 2019

Calendrier hebdo :

24e dimanche du temps ordinaire C

« **Réjouissez-vous avec moi !** » (Luc 15)

Notre paroisse du Sacré-Coeur en Puisaye entre dans une nouvelle année pastorale avec le désir de partager sa foi à celles et ceux qui résident (ou qui ne font que passer) sur le territoire de Puisaye où elle est présente.

Pour cela, ont été mis à l'agenda un certain nombre d'activités et de projets :

- catéchèse des enfants scolarisés en primaire ;
- groupe des jeunes scolarisés au collège et préparant la confirmation ;
- fraternités locales à St-Sauveur, à Bléneau à Rogny ... autour des fiches préparées par le SD de la formation (sur l'évangile de Matthieu à partir de décembre) ;
- groupe biblique à Bléneau ;
- parcours Alpha (de septembre à décembre 2009) ;
- pèlerinage aux sources de la spiritualité du Sacré-Coeur à Paray-le Monial (1er au 3 mai 2020)

...

Le fil conducteur qui permet d'unifier toutes ces propositions peut tenir dans ces paroles : « **Réjouissez-vous avec moi !** » Dans l'évangile de Luc, ce sont les personnages des paraboles que raconte Jésus qui les prononcent : le berger tout joyeux d'avoir retrouvé sa brebis perdue, la ménagère toute joyeuse d'avoir retrouvé la pièce qu'elle avait perdue, le père tout joyeux d'accueillir le retour de son fils prodigue. Trois personnages qui reflètent le désir intime de Dieu de faire partager sa joie à tous les hommes et à toutes les femmes.

Certaines personnes aujourd'hui posent cette question : à quoi sert-il d'aller à l'église, de fréquenter une communauté chrétienne au XXIe siècle ? C'est vrai que cette question se pose autrement qu'autrefois où les comportements religieux étaient réglés sur les principes de l'obligation et d'une certaine peur (peur de l'au-delà, du Jugement dernier ...). Aujourd'hui, celles et ceux qui pratiquent la foi chrétienne de façon ecclésiale l'ont choisi librement. Le conformisme social est passé plutôt du côté de l'abstention religieuse.

Nous, les chrétiens du XXIe siècle n'avons pas à opposer à ce conformisme social un autre conformisme. Ce que les chrétiens ont à proposer aujourd'hui doit être radicalement nouveau : un Dieu qui se situe complètement au-delà du permis et du défendu, au-delà d'une certaine religiosité humaine naturelle, au-delà des idéologies, un Dieu qui se donne en partage, un Dieu qui éprouve de la joie à pardonner, à faire miséricorde, à rassembler dans une unité qui n'étouffe pas dans l'uniformité mais qui fait vivre pleinement.

CC

dimanche 15/09 : 9h30 messe à Treigny ; 11h messe à St-Fargeau

lundi 16/09 : 14h Café-Sourire à St-sauveur

mardi 17/09 : 18h messe à l'oratoire suivie de l'adoration du St Sacrement ; 20h30 groupe biblique à Bléneau

mercredi 18/09 : 15h30 messe Maison de retraite de Lavau

jeudi 19/09 : 9h messe à l'oratoire ; 19h parcours Alpha (dîner « zéro ») dans la salle paroissiale de St-Fargeau

vendredi 20/09 : 9h messe à l'oratoire

samedi 21/09 : 10h30 permanence du prêtre au presbytère (jusqu'à 12h) ; 15h mariage à Treigny ; 20h30 réunion groupe de foyers à St-Fargeau

dimanche 22/09 :
« *dimanche pour faire communauté* » à St-Fargeau (église et salle paroissiale)
-9h30 : café suivi du partage d'évangile ;
-10h : répétition de chants ;
-11h messe
-12h15 : déjeuner partagé avec ce que chacun aura apporté